
 

愛西市児童館等運営委員会会議録（概要） 

会 議 名 愛西市児童館等運営委員会 

開 催 日 時 令和４年５月１８日（水） 午前１０時から午前１１時３０分まで 

開 催 場 所 愛西市役所南館 会議室１－３、１－４ 

出 席 者 別紙のとおり 

欠 席 者 なし 

協 議事項等 

●協議事項 

（１）児童館及び子育て支援センターの現状について 

（２）令和３年度事業報告及び令和４年度事業計画について 

（３）その他 

公開／非公開の別  公開 

非公開の理由 ― 

傍 聴人の数 ０人 

会 議 資 料 

・次第 

・委員名簿 

・資料１ 愛西市児童館等運営委員会規程 

・資料２－１ 児童館及び子育て支援センターの現状について 

・資料２－２ 愛西市児童館及び子育て支援センター位置図 

・資料３－１ 令和３年度児童クラブ利用者数状況 

・資料３－２ 令和３年度児童館及び子育て支援センター利用者数状況 

・各児童館及び子育て支援センターの事業報告書 

経 過 別紙のとおり 



 

愛西市児童館等運営委員会委員 

役  職 氏   名 備  考 

委 員 長 土 赤 摂津子  

副委員長 杉 方 南 衣  

委 員 原 田 健 三  

〃 衛 藤 義 隆  

〃 高 橋 和 希  

〃 横 井 三千雄  

〃 三 輪 典 生  

〃 青 木 夕紀子  

〃 神 田 倫 代  

〃 鈴 木 幸 子  

〃 北 埜 恵 子  

 

事務局 

役職 氏   名  

健康子ども部長 清 水 栄利子  

保険福祉部参事 松 本   繁  

健康子ども部子育て支援課長 長谷川   努  

健康子ども部子育て支援課課長補佐 佐 藤 安 成  

健康子ども部子育て支援課主査 青 木 一 郎  
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発言者 内容（概要） 
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 開会 

 

 （健康子ども部長 あいさつ） 

 （会議公開制度について説明） 

 

 （資料１ 愛西市児童館等運営委員会規程第３条第３項の規定に基づき、

委員の互選により、委員長 土赤摂津子さん、副委員長 杉方南衣さんに決

定。） 

 （委員長あいさつ） 

 （副委員長あいさつ） 

 

２ 協議事項 

 協議事項（１）の「児童館及び子育て支援センターの現状について」事務

局より説明をお願いします。 

 

 （資料２－１、２－２に基づき説明） 

 

 ただいま、事務局より説明がありましたが、協議事項（１）につきまして、

ご意見、ご質問がありましたら、お願いします。 

 

 意見も特にないようですので、協議事項（２）「令和３年度事業報告及び令

和４年度事業計画について」に移らせていただきます。事務局、説明をお願

いします。 

 

 （資料３－１、３－２に基づき説明） 

 （各児童館・子育て支援センターから令和３年度事業報告及び令和４年度

事業計画について説明） 

 

 ただいま、事務局より説明がありましたが、協議事項（２）につきまして、

ご意見、ご質問がありましたら、お願いします。 

 

 異世代交流、仲間づくりの場、多彩なプログラムを組んで生涯学習の基礎

を培っていただく場として、色々な機能を持った素晴らしい取り組みをされ

ている。今後も子どものためによろしくお願いします。 

 また、最近の研究によれば物の見え方や聞く力の弱さから、情報を認知す

ることの歪み、ズレによりルールが守れないことに繋がっているのではと言

われています。学習面や社会面、身体面から困っている子どもの支援方法に、

コグトレという認知機能を向上させるトレーニングがあります。パズルみた

いで学年も関係なく行うことができ、色々な本も出版されていますので、取
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り組んでいただければ、嬉しいと思います。 

 人手が足りないのであれば、教員を目指すボランティアを事務局で集約し

て、できる時だけでも派遣すればいいと思う。佐屋高校の保育園を目指す学

生に働きかけ、学校帰りに寄ってもらうなど学生の受け入れの場としてもい

いのではないかと思います。 

 

 児童館・子育て支援センターの職員のコロナ対策として気配りはされてい

ると思いますが、どの様に対策されていますか。 

 

 体調管理の徹底、出勤前に体温を測り発熱や倦怠感があった場合は出勤を

控える対策、手指消毒の徹底により感染対策をしています。また、市から感

染症対策としてマスクやアルコール消毒液の助成もしています。 

 

 児童館・子育て支援センターの皆さんの報告を聞いて、色々な取り組みに

感謝しています。コロナ禍により家にいる機会が増えた子どもの運動の能力

の低下が顕著になり、少し動いただけでも骨折する傾向があったと聞いてい

ます。昨年は各学校で体力向上の取り組みを行った結果、一昨年に比べ体力

テストが向上しました。児童館・子育て支援センターでも体力増強に非常に

尽力されている。これからも、子どもの体力増強にご協力していただきたい

です。 

 

 その他、何かございますでしょうか。 

 特にないようですので、続きまして（３）その他に移らせていただきます。

事務局、何か報告事項がございますか。 

 

 次回の会議は年明けの２月頃を予定しております。日時が決まりましたら

連絡させていただきますのでよろしくお願いします。 

 

 本日予定しておりました議題については、すべて終了しました。以上をも

ちまして、第１回児童館等運営委員会を終了させていただきます。 

 

 


